

たけおのこども議会

こどもたちの貴重な経験

8月7日(土)武雄市議会
議事堂で、「たけおのこども議会」が開催されました。

市内の11小学校(6年生)から選ばれたこども議員のみなさんが、福祉やまちづくりに関する質問、提言を行いました。

たけおのこども議会は、昨年に続き2回目の開催で、通常の定例市議会の一般質問と同様に、執行部席に樋渡市長、各部長、議員席にこども議員が座つて行われました。

今年は、武雄市未来っ子を代表し東川登小学校の境孝文さん、森悠統さんによる「武雄市未来っ子宣言」が発表されました。最後に、こども議員の質問や提案、元気さなどを評価し、市長賞、議長賞、教育長賞が選ばれ表彰が行われました。

どうして武雄市はスロープなどが少ないのでですか。困っているお年寄りや体の不自由な人へのどのような対策を考えていますか。

武雄小は、改築計画があり、これから校舎、体育館を建て直すときにスロープ等をつけたいと思います。今ある建物を一度に変えることはできませんが、少しずつでも高齢者や障がいの方にやさしいまちへ変えていきたいと思います。

いのしし課とはどのようなことをする課なのですか。
また、なぜそのような課をつくったのですか。

主に有害鳥獣の被害対策といのしし肉の特産品化を業務としています。これら2つの業務をまとめていのしし課とすることで、効率的に事業を行うことができました。

武雄市は自然豊かで緑あふれる市です。この自然を生かした公園をつくる計画はありますか。自然を身近に感じることができる公園をつくれば武雄市の自然をより愛する気持ちが高まると思います。

若木町と武内町を流れる松浦川の7キロメートルの区間に数箇所の階段を整備する計画があります。川を管理する佐賀県などに、川に親しむことができる空間づくりの要望をしていきます。

武雄小学校
窪田未結さん・前田菜々美さん



山内東小学校
朝重翔太さん・福田ゆいさん



武内小学校
橋口華穂さん・山口真琴さん



感謝のお手紙

同じ6年生でも、地区によっていろいろな意見を持つ人がいるんだなと感じました。このような機会がまたあればいいなあと思います。

森 悠統

心臓が飛び出るくらいドキドキしました。市長さんを間近で見るのが初めてで、話されることもすごいなと驚きました。

境 孝文

北方小学校
西原昂汰さん・大曲未玖さん

武雄市では自然環境を守るためにどのような取り組みをされていますか。

水質検査や浄化槽及び太陽光発電装置への補助金を出したり、ごみを減らすためゴミ分別の決まりをつくり市民の皆さんにお知らせしています。



東川登小学校
境孝文さん・森悠統さん

高速道路の無料化を利用し、高速道路入口に市の公園や物産館、展示館を設置し活性化につなげてはどうでしょうか。



まちの活性化には物産館、展示館等も有効な施設だと思われますが、豊かな自然や景色が豊富な地域でもあるので、これらを活かしながら市民の皆さんと活性化に取り組んでいきたいと思います。



川登小学校
山光一さん・松尾健人さん

矢筈分校は閉校になりましたが、今後分校の校舎は何かに使われるのでしょうか。

2年が経過して老朽化も進んでおり、適格な建物にするには多額な費用が発生します。今後も有効活用についてじっくり検討したいと思います。



朝日小学校
奥山紗椰さん・吉永健人さん

武雄市ではレモングラス等の特産品がありますが、それに続く新しい特産品を何か考えていますか。

特産品課では、レモングラスのような新たな作物だけではなく、元から武雄で生産されてきた農畜産物の中から新たな作物の掘り起こしを行っています。



問 教育部 学校教育課
(23)8010 担当:杉原

若木小学校
大川内葵さん・緒方優華さん

若木小学校では本を読む子どもがたくさんいます。そのせいか図書館の本は貸し出し中であり、読みたいときに読めない時もあります。そこでバスのようなものに本を載せた移動図書館をつくったらどうですか。



武雄市図書館には団体図書貸出制度、県立図書館には学校支援用図書セット貸出制度があります。これらの制度は利用が少ないようです。大いに利用してもらいたいと思います。



ipadの中に10,000冊の本があります。ipadを活用し、皆さんが多くの本が読めるよう計画します。

御船が丘小学校
奥内健太さん・津田暢子さん

武雄市には夏祭りがありません。花火大会をすれば盛り上がると思います。今後、夏祭りをする予定はありませんか。



花火大会は多額の費用がかかられていませんが、夏休みを呼び込む企画を今けてていきたいと思います。



山内西小学校
安部萌々香さん・浦恭子さん

授業でゴミ拾いをしたときに、ほとんどがタバコのゴミでした。また、歩きタバコをしている人のタバコの火が幼児の顔の高さになるので危ないと思います。そこで武雄市のタバコのマナーに関するきまりをつくってはどうですか。



歩きながらタバコを吸うこと、吸殻をポイ捨てすることはマナー違反です。人に迷惑をかけないように、ポイ捨てをしない、させないような広報、周知の取り組みが必要だと思います。

橋小学校
鳥越大輝さん・松尾亮汰さん

武雄市では水害対策はどのようにことを考え、実践されていますか。



自主防災組織の設立促進・育成や防災行政無線、災害情報メールの整備、ハザードマップの作成、配布等をして市民の生命、財産、身体を守ることを目的に防災対策を講じています。

